

令和3年7月6日

保護者様

神埼市立神埼小学校
校長 庄嶋巖

登校時の学校への車両乗り入れについて（お願い）

梅雨の候、保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日頃から本校教育にご理解と温かいご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、梅雨末期を迎えることから本格的に雨が多くなることが予想されます。徒歩で登校することが基本ですが、本校では雨が降るとお子さんを車で送って来られるケースが多く、校内が大変危険な状態になります。また、渋滞が激しくなり近隣にお住まいの方に大変迷惑をおかけする状態にもなります。

そこで、昨年から次のようにルールを決めております。絶対に事故等が発生してはいけませんので、再度確認のうえ、遵守していただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

裏面の地図をご覧ください。

- 東門より入り、正門から出る一方通行としています。正門から出る際は西へ抜けてください。遠回りの方も多数おられると思いますが、渋滞緩和のためご協力ください。
- 正門から出る際には徒歩で登校してきた多くの児童と重なりますが、児童の列が途切れるまで待ってください。
- 3年生についても東側で降ろしてください。正門から正面玄関のラインより西側は許可車のみ進入可としています。
- くれぐれも最徐行で運転してください。

※ なお、あまりにも車が多く入ってくるときは、東門から講堂東・南門と一方通行にする場合もあります。その際は、メールでお知らせします。

朝の車両の流れ（一方通行です。ご協力をお願いします。）

